

DANGER Causes skin irritation. Causes serious eye damage.

Prevention: Wash skin thoroughly after handling. Wear protective gloves/eye protection/face protection. **Response:** IF ON SKIN: Wash with plenty of water. If skin irritation occurs: Get medical advice/attention. IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. Immediately call a POISON CENTER/doctor. Take off contaminated clothing and wash it before reuse.



See the **SDS** for more info at/
Voir la **FDS** pour plus d'info au:
wurth.ca or call/ou appelez: **1-800-263-5002**
Manufactured for/Fabriqué pour:
Wurth Canada Limited/Limitée
345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1

DANGER Provoque une irritation cutanée. Provoque des lésions oculaires graves. **Prévention:** Se laver à fond la peau après avoir manipulé. Porter des gants de protection/un équipement de protection des yeux/un équipement de protection du visage. **Intervention:** CONTACT AVEC LA PEAU: Laver avec beaucoup d'eau. En cas d'irritation cutanée: Consulter un médecin. EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin. Enlever les vêtements contaminés et les laver avant réutilisation.

Not for retail sale/Pas pour la vente au détail

Made in USA/Fabriqué aux États-Unis

Art. 893.8003 083



CU 1000

Copper anti-seize paste Pâte antigrippante au cuivre

Net content/Contenu:

284 g (10.0 oz)

EN **CU 1000**

Features: A high-quality, copper-based anti-seize and assembly paste. Shields against high temperature seizing and galling. Allows cold weather application to parts for year-round maintenance. Helps mated parts to be removed more easily and in a better condition. Temperature resistant from -29 to 982 °C (-20 to 1800 °F).

Uses: Apply to studs, bolts, flanges and gaskets before mating. Can be used on copper, brass, cast iron, steel, all alloys including stainless steel, all plastics and all non-metallic gasketing materials. Ideal for spark plug threads installed in aluminum, exhaust manifold bolts, engine bolts, oxygen sensors, knock sensors, thermostat housing bolts, and fuel filter fittings.

Directions: For best performance, the mating surface should be clean and free of grease. Apply a thin coating to threads and flats of nuts/bolts and assemble. **Caution:** This product is not recommended for use in pure oxygen and/or oxygen rich systems and should not be selected as a lubricant for chlorine or other strong oxidizing materials. Store between 8 and 21 °C (46 and 70 °F).

This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use. For more details, see the technical data sheet.

FR **CU 1000**

Caractéristiques: Une pâte anti-grippage et de montage de haute qualité à base de cuivre. Protège contre le grippage à haute température. Permet l'application aux pièces par temps froid pour l'entretien tout au long de l'année. Aide les pièces couplées à s'enlever plus facilement et dans de meilleures conditions. Résiste aux températures entre -29 et 982 °C (-20 et 1800 °F).

Utilisations: Appliquer sur les goujons, les boulons, les brides et les joints avant l'assemblage. Peut être utilisé sur le cuivre, le laiton, la fonte, l'acier, tous les alliages, y compris l'acier inoxydable, tous les plastiques et tous les matériaux d'étanchéité non métalliques. Idéal pour les filetages de bougies installés dans l'aluminium, les boulons du collecteur d'échappement, les boulons du moteur, les capteurs d'oxygène, les capteurs de détonation, les boulons du boîtier du thermostat et les raccords du filtre à carburant.

Mode d'emploi: Pour de meilleures performances, la surface de contact doit être propre et exempte de graisse. Appliquer une mince couche sur les filetages et les méplats des écrous/boulons et assembler. **Avertissement:** Ce produit n'est pas recommandé pour une utilisation dans des systèmes d'oxygène pur et/ou riche en oxygène et ne doit pas être choisi comme lubrifiant pour le chlore ou d'autres matières fortement oxydantes. Conserver entre 8 et 21 °C (46 et 70 °F).

Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation. Pour plus de détails, voir la fiche technique.

LUBRICATING | LUBRIFIER | LUBRICATING | LUBRIFIER | LUBRICATING | LUBRIFIER | LUBRICATING | LUBRIFIER | LUBRICATING | LUBRIFIER